

北海道内、車両の盗難続発、しっかり施錠しましょう

正月休みは、**気がゆるみ**がち
飲酒運転厳禁!

【休み期間中の注意事項】

- 行楽及び帰省等に伴い、**先を急いでのスピードの出し過ぎ**
- 長距離運転の**疲れからの居眠り運転**
- 連休の**開放感等からの飲酒運転**

気のゆるみ スピード出し過ぎていませんか?

追突事故・バック事故多発

- 車間距離を十分にとりましょう
- バック時は、必ず**後方の安全確認**を行いましょ

雪山で見えにくい時は…身を乗り出して確認!
雪山の陰からの飛び出し注意!
脇道から乗用車・人が出てくるかも知れません!

信号のない交差点 左折の車にはねられ、お年寄り重体

◇交差点 左折時は、左後方からの横断歩行者に注意しましょう◇

2016/12/20(火) 19:41

19日午後6時半ごろ、富山県の信号のない交差点で、横断歩道を歩いて渡ろうとした無職の女性(75)が交差点を左折してきた軽トラックにはねられました。女性は病院に運ばれましたが意識不明の重体となっています。警察によりますと、軽トラックを運転していた男性が「気がついたら目の前に人がいた」などと話しているということで、男性が前をよく見ていなかった可能性もあるとみて、事故の詳しい原因を調べています。

トラック運転手を逮捕 ひき逃げ容疑

被害者がひかれる様子が付近の防犯カメラに写っており、映像から車を特定した

◇もしも、もしも、もしも、…のときは…**まず、救護**◇

2016. 12. 29 08:48

神奈川県で男性がトラックにはねられて死亡した事件で、警察は29日、道交法違反(ひき逃げ)と自動車運転処罰法違反(過失致死)の疑いで運送会社社員の男性容疑者(72)を逮捕した。逮捕警察によると、被害者がひかれる様子が付近の防犯カメラに写っており、映像から車を特定した。容疑者は当時勤務中。

午後8時 バス停の路線バスに軽自動車追突

◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、**100%運転に集中**しましょう◇

2016年12月29日 00:08

28日午後8時20分ごろ、栃木県の県道で、無職の女性(50)の軽乗用車が、バス停の路線バスに追突した。乗客女性(33)が背中、無職女性が右肩の痛みを訴えた。警察で原因を調べている。

停車中の軽ワゴン車にバスが追突、9人けが

◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、**100%運転に集中**しましょう◇

2016/12/28 16:29

28日午後2時5分ごろ、東京都の国道で「バスが停車中の軽ワゴン車に追突した」と110番があった。東京消防庁によると、バスの乗客ら9人がけがをしたが、いずれも程度は軽いとみられる。警察によると、現場は片側2車線の直線で、渋滞のため左車線に止まっていた軽ワゴン車にバスが追突したという。

午後6時 4台絡む玉突き事故…6人けが

◇前方で…何が起ころかわかりません 車間距離を十分にとりましょう◇

2016年12月19日 23時57分

19日午後6時頃、福島県の常磐道で、「高速道路で玉突き事故が起きた」と119番があった。警察などによると、乗用車など4台が絡む玉突き事故で、車外に出ていた30歳代の男性が車にはねられて意識不明の重体になるなど、計6人がけがを負った。高速隊によると、現場は片側2車線の直線。3台による玉突き事故後、路肩に停車していた車に、さらに後続車が追突。押された車に30歳代の男性ら5人がはねられた。後続車の運転手もけがをした。

午後8時 横断歩道でないとこを渡っていた

74歳男性はねられ死亡

◇夜間…ヘッドライトは遠目が基本、**早期発見! 事故防止**◇

2016. 12. 18 07:07

16日午後8時半ごろ、長野県の県道で、会社員男性(47)が運転する軽乗用車が、歩いて横断していた近くの無職の男性(74)をはねた。男性は市内の病院に運び込まれたが、まもなく頭部外傷などで死亡した。警察によると、男性は横断歩道でないとこを渡っていた。